

## « Dernières Nouvelles de St-Jo - 14/11/25 »

Chers Parents,

Pendant que les enfants profitaient d'un jour chômé supplémentaire et d'une semaine écourtée, toutes les Equipes de Saint-Joseph étaient à l'ouvrage :

- ⇒ Lundi, les professeurs du Collège et les maitresses du Primaire se sont retrouvés pour un temps de **formation** d'abord commun, puis par structure, autour du **numérique** et des **outils informatiques**. Ce fut l'occasion de continuer à appréhender la nouvelle **salle informatique**, les **vidéoprojecteurs interactifs** fraîchement installés dans les classes du Primaire, et d'expérimenter un certain nombre d'outils, sites et applications.
- ⇒ Pendant ce temps, nos AESH vivaient un temps d'**échange de pratiques** et de discussions sur nos élèves à besoins, en compagnie d'éducateurs spécialisés.
- ⇒ L'équipe de la **Vie Scolaire** s'est réunie pour échanger sur l'**accompagnement quotidien de nos élèves**, avec un focus tout particulier sur l'organisation du **temps méridien**.
- ⇒ Enfin, ce mercredi, l'équipe enseignante du Primaire s'est retrouvée pour un temps de **concertation** permettant d'échanger et d'avancer sur les différents projets de l'Ecole et la prise en charge de nos élèves.

Pour nos élèves, la semaine de travail n'a donc repris que ce jeudi, mais toujours agrémentée par la poursuite des projets en cours ou la découverte de nouveaux :

- ⇒ Avec Bastian et l'UGSEL, nos élèves de CP et CE1 se sont essayés au **Biathlon** dans la cour de l'Ecole ! S'ils n'ont évidemment pas chaussé les skis, ils ont pu alterner **course** et **tir** avec un pointeur laser !... Les enfants ont donc découvert un nouveau sport, méconnu pour beaucoup ; ils ont dû allier vitesse et endurance, puis gérer la montée de leur rythme cardiaque pour associer calme et précision.
- ⇒ Ce jeudi, c'est la deuxième classe de CM1 qui a bénéficié des lumières de Loïcia, notre « guide-montagne » d'un jour... Lors d'une journée intitulée « **Quiétude attitude** », les enfants ont vécu un temps théorique en classe pendant lequel ils se sont plongés dans

**l'étude de notre environnement proche, des montagnes** qui nous entourent, de la **faune et la flore** présentes dans les massifs vosgiens... Puis ils se sont rendus sur le terrain pour un temps immersif et ludique où ils ont appris à **voir, écouter et sentir la montagne...**

- ⇒ Depuis la semaine dernière, les classes de CP et CE1 ont démarré un cycle « **Escrime** ». Lors des premières séances, les enfants apprennent le déplacement spécifique aux escrimeurs, comment se fendre pour attaquer ou parer pour défendre... Ils devront faire preuve de stratégie, de finesse, de malice, d'explosivité et de maîtrise pour parvenir à toucher, sans se faire toucher !...
- ⇒ Notre classe de CM1-CM2 est allée rendre visite à nos voisins et amis de l'**APAMAD de Rouffach**, pour un **temps de partage et d'échanges avec nos « anciens »** ... Un moment toujours fort et apprécié, de nos jeunes comme des résidents, et qui marque positivement tous ceux qui le vivent !...
- ⇒ En CP, nos élèves ont confectionné des **lanternes** à l'occasion de la **Saint-Martin**, célébrée cette semaine. « **Martinstag** » en **allemand** ou la fameuse ritournelle « **Laterne, Laterne, ...** » : cette plongée dans la culture germanique est aussi un moyen de travailler la langue de Goethe.
- ⇒ Quelques nouvelles des « **Loustics sous le Baobab** » : les productions de nos élèves ont été très appréciées au Sénégal et « ont rendu les enfants de Niague Peuhl très heureux » ! Un courrier retour est en partance : « Nous avons aussi des choses à vous renvoyer » ...
- ⇒ Enfin, un rappel important **pour nos familles de CM2 et donc nos futurs 6èmes** : ce lundi 17 novembre, à 17h30 dans la salle de permanence du Collège aura lieu une « **réunion d'informations Collège** » en compagnie de monsieur Undreiner, chef d'établissement du 2<sup>nd</sup> degré. Ce sera pour vous l'occasion de poser toutes les questions qui vous animent dans l'optique du Collège... Nous comptons sur votre présence !

C'est depuis la Maison Saint-Michel d'Issenheim où se tient actuellement une session réunissant les chefs d'établissement de la Fondation, mais toujours en connexion avec St-Jo, que je vous souhaite une très belle fin de semaine et me réjouis de vous retrouver dès lundi !

Pour les Enseignants et l'Ensemble de l'Equipe Educative,  
Jérôme Christ, Chef d'Établissement 1<sup>er</sup> degré